
明生小学校（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第２回  明生小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ６年 ６月 ２１日（金） １０：００ ～ １２：３０ 

 

２ 場 所  会議室 各教室 

 

３ あいさつ（学校長） 

〇6月になり、4月・5月には見られなかったような問題が起こっているが、担任が家庭訪問

等で丁寧に対応している。夏休みまであと 1カ月、みんなで頑張っていく。一昨日・昨日は 5

年生が宿泊学習を行った。普段なかなか自分の思いを表現できない子どもが「友達ってい

いな」という感想を書いているのを見て、宿泊学習で子どもたちは心が動くような良い体験

ができたんだなと感じた。とても有意義な 2日間だったと思う。 

今日は授業を見ていただき、ご意見をいただきたい。 

 

４ 協議内容 

（１）令和 6年度 明生小学校 学校運営協議会の取り組みについて 

〇サマースクールについて 

 ・7月２８日（日）９：３０～１１：３０ 明生小学校図書室にて行う。 

 ・JPIC読書アドバイザー木村先生をおまねきする。 

 ・1年生～3年生対象 読み聞かせ・紙芝居・図書の紹介＋かき氷 

〇明生小地域協働活動委員会の設立について 

 ・明生小学校と学校運営協議会で検討された基本方針及び事業計画について、目標達成

のための施策検討、実行推進を行う。 

〇PTA活動との連携について 

 ・PTAの活動に全面的に協力していく。PTAの意見をきかせてもらいたい。相談してもらえ

れば一緒に考えていく。 

 ・11月２日に行う「やきいも会」について、実行は学校運営協議会がするので、PTA も協

賛としてぜひ参加してほしい。 

（２）授業参観を通して 

 ・「みんなで協力して助け合う」と黒板に書いてあり、いい言葉ですねと担任の先生に声を

かけた。「協力して助け合う」は企業でも同じ。永遠のテーマである。 



 ・漫画を夢中になって描いている子がいた。休み時間になっても一生懸命に描いていた。自

分の好きな事を自由にやっていて良いと思った。自分が子どもの頃にはできなかった。 

 ・授業は基本的なことに基づいて行われている。集中できていない子どもたちに対して、い

ろいろ手を尽くしてもらっているが、ボランティアの力を借りるなど、手立てが必要。 

 ・全体的に落ち着いている。休み時間に 1年生のところに上級生が遊びにきていて、良いな

と思った。 

 ・おとなしい印象。積極性に欠けている？でも、きちんと話を聞いていて、考えをもっている。 

 ・授業参観では自分の子どものクラスしか見ないが、今日は学校全体を見て、今の小学生

はこんな勉強をしているんだと驚いた。自分が小学生の頃と違う。パソコンを使う等、今自

分が小学生だったら勉強も集中できるだろうなと思った。 

 ・子どもたちが一生懸命勉強していた。休み時間にはたくさんおしゃべりをして、元気に過ご

していた。自分が子どもの頃とは全然違うと思った。 

 ・廊下に、今学習している内容と関係のある本のコーナーがあって、それを読んでいる子が

いて良いなと思った。 

 

５ アドバイザーより 

 ・授業参観を通して、子どもたちの状況をわかっていただけた。現段階での評価をしていた

だき、次見たとき、どのように修正されているか、その都度評価をすることが大切。 

 ・明生小地域協働活動委員会が立ち上がった。一歩先に進んだ取り組みで、素晴らしいと

思う。 

 ・PTA活動に関しては、地域の人たちと一緒に少しずつやっていこうというくらいに、気楽に

活動していってもらえればと思う。 

 

 


